



Mitglieder-Newsletter

Liebe Jägerinnen und Jäger,

aktuell kursiert eine Falschmeldung, Radio Potsdam würde über den Ausbruch der ASP in Brandenburg berichten. Dabei handelt es sich um eine ältere Meldung vom 28.07.2017, damals berief sich der Sender auf Daten des Veterinäramtes Oberspreewald-Lausitz.

Klarstellung: Fake-News zu angeblichem ASP-Ausbruch in Brandenburg



AKTUELLES

Klarstellung: Fake-News zur Afrikanischen Schweinepest

Aktuell geht die Meldung rum, Radio Potsdam würde über einen Ausbruch der Afrikanischen Schweinepest in Brandenburg berichten. Uns erreichen EMails und Anrufe von besorgten Bauern und Förstern aus der Region.

Wir betonen: Die Meldung, die rumgeht ist alt und nicht (tages)aktuell. Sie stammt vom **28.07.2017**. Damals haben wir uns auf Daten des zuständigen Veterinäramtes im Landkreis Oberspreewald-Lausitz berufen.

Die Behauptung, wir würden heute darüber berichten ist falsch. Uns liegen **keine** Informationen vor, dass die Afrikanische Schweinepest in Brandenburg ausgebrochen sein könnte. Bitte teilt die Meldung nicht, leidet sie nicht weiter und meldet euch im Zweifelsfall direkt bei uns unter 0331 581 692 30. Vielen Dank.

Quelle: Radio-Potsdam.de

Zitat Radio Potsdam:

"Wir betonen: Die Meldung, die rumgeht ist alt und nicht (tages)aktuell. Sie stammt vom 28.07.2017. Damals haben wir uns auf Daten des

zuständigen Veterinärarnates im Landkreis Oberspreewald-Lausitz
berufen.

Die Behauptung, wir würden heute darüber berichten ist falsch. Uns
liegen keine Informationen vor, dass die Afrikanische Schweinepest in
Brandenburg ausgebrochen sein könnte."

Herzliche Grüße



Markus Stifter
Pressesprecher